

## のびのびと表現できる生徒 !!

### 中央中の特色ある取組③

師走になって本格的に寒さを感じるようになってきました。インフルエンザも少しずつ出ていますがいかがお過ごしでしょうか。



さて、今回は昨年度から引き続い<sup>て</sup>取り組んでいる表現活動について紹介します。特にタイトルはないのですが、名付ければ「発表返しに返し！」といったところでしょうか。誰かが何らかの意見や技術を披露してくれたら、それに対して周りの人が自発的に感想や意見などを発表してくれて、それを聞いた最初の発表者が言葉を返す、という表現活動の場を、学級や小グループではもちろん、体育館での集会や外部からの講演や講習、芸術鑑賞などにおいても実践しています。最初はややぎこちなく3年生に偏る傾向がありましたが、最近では慣れてきて1・2年生からも全体の前で堂々と自分の意見を表明する生徒が出てきました。まだ一部の生徒に偏る傾向がありますので、さらに今後、発表者の輪が広がっていくことが期待されます。



やはり周りが温かく見守る姿勢やうまくいかなくても励ますような互いを尊重する雰囲気があれば、安心して手が挙げられるし、これによって思考力や表現力が伸びていくものと考え取り組んでいます。



## 教育講演会のご案内です

2/20(金)の午後から

また近まってから正式にご案内しますが、3学期の授業参観日に教育講演会を予定しています。ぜひスケジュールを調整していただきますよう、早めにご案内します。多数のご参加をお待ちしています。

## ふるさと再発見の発表会

### 伝わるように工夫して表現

合唱コンクールの前に生徒みんなに「聴き手に思<sup>い</sup>が伝わるように表現しよう」と提案していましたが、先



月28日に開催した学習成果発表会では、みごとに各学年ともうまく伝える工夫を凝らして表現してくれました。本校の総合的な学習では、KAB熊本朝日放送とのコラボで美里のCMづくりを行っていますが、そのテーマでもある「ふるさと美里を再発見」の通り、ふるさとの良さを改めて味わい、それを発信し、発展させていく取組ができました。琴の音色も心が癒され、特別支援学級の販売も頑張っていました。多数の御参観ありがとうございました。



## 生徒会役員選挙始まる !!

### 朝から銀杏の下で選挙運動

登校坂上の黄色く色づいた銀杏の葉が舞い散る早朝から、冷たい空気を蹴散らすように熱い選挙活動が繰り広げられています。どの候補者にも応援者にもこれからの中中央をしっかりと引っ張っていってほしいところです。9日(火)の選挙当日まで給食の時間の放送などでも生徒たちの元気な声が響きます。

